



振子をつけてみんなで合唱

外国って楽しそうだね 甲南北保育園キッズワールド

甲南北保育園で1月22日(火)、キッズワールドが行われました。

この事業は、外国の地図や写真、暮らしの中で実際に使われている道具などを用いて世界各国の文化にふれあうものです。

この日は、台湾出身で甲賀市在住の方が来園、台湾のまちの様子や、気候、食べ物のお話など興味深く聞き入っていました。

その後はみんなで中国語であいさつや歌を歌いました。普段のことばと違って少し難しく感じましたが、最後まで大きな声で歌えました。

最後に、一人ひとりが握手し、中国語でお礼、楽しく台湾の文化にふれあいました。



2004 テケテンキッズ



茶道を学ぶ児童が
お手伝い、呈茶席

地域文化の 担い手熱演

～こども芸能フェスティバル～

1月27日(日)、あいこうか市民ホールでこども芸能フェスティバルが開催されました。伝統芸能、伝承文化の継承、発展のため活動する9つのグループの熱演に、会場は割れんばかりの拍手に包まれました。



甲賀忍玉太鼓団



甲南太鼓保存会



伝統文化日本舞踊
子ども教室(青稔会)



生田流箏曲正派楽会



日本舞踊甲裕会



紫香楽太鼓 炎



こども狂言会



和太鼓六友会

みんなで作る 大きな公共 ～協働フォーラム～

1月20日(日)、サントピア水口で、市民自治の創造にむけての協働フォーラムが開催されました。

これは、これからのまちづくりの中で大切な協働について考えるため、こうか市民活動ネットワークの主催により行われたもので、市内自治会の方ら約80名が参加しました。

フォーラムでは、前千葉県我孫子市長福嶋浩彦さんからの「市民自治の可能性」と題した講演の他、意見交換などが行われ、官民が一体となった新しい公共に大きな可能性を確認しました。



善意で広がる 協働のまちづくり

このほど甲南情報交流センター忍の里プララに甲南の奥島道生さんから約600のしめ縄が届けられました。奥島さんは、よくプララを利用しており、何らかの恩返しをということで自ら編んだしめ縄を届けていただきました。

しめ縄は地域の方に販売、収益金は福祉に役立てられるということです。

体育施設や文化施設の利用者の皆さんによる草刈活動や今回のようなしめ縄づくりにボランティア活動など、市民の皆さんの様々な活動が、市と市民の皆さんによる協働のまちづくりとして各地域で広がっています。

寄付

土山図書館図書購入費として

土山町在住匿名様
700,000円

水口スポーツの森
管理備品として

瀬川 治男 様
スポーツレイキ
(グラウンド整地機)

ご厚意に感謝しますとともに
大切に使用させていただきます。